



Ejército Nacional

La Fuerza de todos

Actualización de situación en R.D.Congo - 03FEB.2025 - 13:00 H

La situación se mantiene en calma. La ciudad de Goma va retomando gradualmente la normalidad, incluida la reapertura de comercios.

El Sargento Adrián Fernández permanece internado en CTI del hospital Nivel IV en Uganda. Sigue en estado crítico, pero estable.

El resto de los heridos continúan sus tratamientos evolucionando favorablemente.

A partir del día de la fecha, se emitirá un solo comunicado diario a las 13:00 h, excepto que se produzcan cambios significativos en la situación.

Montevideo, 03 de febrero de 2025